

Statt Karten!

Herzlichen Dank

allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
die unserer lieben

Renate Rössel

im Leben ihre Freundschaft schenkten, mit uns Abschied nahmen
und ihre Anteilnahme und Verbundenheit zum Ausdruck brachten.

Besondern Dank

- Herrn Pfarrer Koring für die tröstenden Worte
- Frau Dr. Habermeier für die langjährige ärztliche Betreuung
- der Diakoniestation Heilbronn-West für die fürsorgliche Pflege zu Hause

Im Namen aller Angehörigen

Reinhold Rössel

HN-Böckingen, im Mai 2023